

## Denuncia que le robaron 2.000 euros a la fuerza y acaba detenido porque era falso

02/04/2022



Imagen de archivo de la Policía Nacional.

Agentes de la Policía Nacional han detenido en Elda a un varón de 40 años acusado de simulación de delito tras denunciar que había sido víctima de un robo con violencia que no existió. La supuesta víctima se personó en la Comisaría de Policía Nacional asegurando que dos hombres le habían arrebatado a la fuerza un sobre con 2.000 euros en efectivo que acababa de sacar del banco.

El hombre trabaja en un comercio y hasta allí llegó con el sobre, donde al parecer se le sustrajo al descuido el dinero sin que nadie se diera cuenta. La intención del perjudicado fue denunciar un robo con violencia para que el seguro del establecimiento se hiciera cargo, lo que al ser un hurto no era posible.

Así lo descubrió la Brigada de Policía Judicial tras revisar cámaras y tomar declaración a los testigos. Descubrieron que la denuncia no concordaba con la realidad. La investigación finalizó con la detención del denunciante como presunto autor de un delito de simulación de delito. El detenido fue puesto en libertad tras ser oído en declaración, quedando a la espera de ser citado por el Juzgado correspondiente.

La Policía Nacional advierte de la responsabilidad penal en la que puede incurrir una persona en caso de acusar falsamente a otra o de simular ser víctima de una infracción penal que nunca ha ocurrido.

